



La Salesiana firma un convenio de cooperación interinstitucional con la Arquidiócesis de Guayaquil con la finalidad de promover la producción científica que permitirá fortalecer los proyectos sociales emprendidos por las fundaciones y organizaciones arquidiocesanas.

El convenio, firmado por Andrés Bayolo, vicerrector de sede y el Monseñor Luis Cabrera, Arzobispo de Guayaquil, buscan favorecer a los sectores vulnerables de la ciudad a través de proyectos inclusivos que realizarán los estudiantes salesianos que pertenecen al Grupo de Tecnologías de Información y Comunicación Asociadas a la Discapacidad (TICAD).

«Es importante la vinculación de la producción científica dentro de las acciones a tomar porque, desde la academia, pueden resolverse muchas problemáticas y así ayudar a los más necesitados», puntualizó el Arzobispo de Guayaquil.

Se realizarán actividades como:

- Potenciar los programas de servicio social existentes en organizaciones arquidiocesanas como Radio Santiago 540 y Radio Fides Online.
- Publicar los artículos científicos del equipo de Tecnologías de Información y Comunicación asociadas a la discapacidad (TICAD) que sean afines al mensaje evangelizador y formador que sostiene la línea editorial del Periódico Digital Arquidiocesano.



Fecha de impresión: 05/05/2025

Celebración del día del Deporte Ecuatoriano

Este convenio tiene una duración de tres años, en los cuales se trabajará conjuntamente para el beneficio de toda la sociedad guayaquileña.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)